



Ecoute, sérieux, je
serais la voix de tous les jeunes !

Salut je m'appelle alexandra Delpierre j'ai 17 ans et je suis arrivée le 9 décembre 2013.

Je me présente en tant que titulaire au conseil de vie sociale afin de pouvoir veiller sur les jeunes des Maisons des enfants de la côte d'opale .J'aimerais par la même occasion veiller à ce que tout le monde soit respecté ! .J'ai déjà été élue sur une période de deux ans ou j'ai assuré un rôle jusqu'au bout (présence a toute réunion, passage auprès des jeunes pour leur demande, écoute et sérieux)

Je m'engage à écouter et agir en toute circonstance.

Je suis quelqu'un d'honnête j'aime être franche avec autrui.

Je ne tiendrais pas de promesses dont je ne suis pas sûr de réussir à tenir.

J'aimerais pouvoir continuer mon rôle comme je le faisais avant pour cela je vais avoir besoin de vos votes !